



# STOP LICENCIEMENTS



C'est l'été...MONOPRIX brade ses employé-es ! Sur le magasin d'Issy-les-Moulineaux, trois salariés ont été licenciés au mois de Juillet, pour des motifs peu ou pas justifiés. Notre direction a décidé de faire le ménage, à quelques semaines seulement des élections professionnelles...

Arrivée en septembre 2018 dans le magasin, suite à une mobilisation qui a été fortement relayée (voir Libération du 2 et 7 juin 2018), le nouveau directeur a d'abord commencé par satisfaire nos revendications légitimes : des embauches, moins de temps partiels et de meilleures conditions de travail. Mais un an plus tard, c'est le retour de bâton !

**PAS QUESTION DE REVENIR SUR LES AMÉLIORATIONS OBTENUES  
LA RICHESSE DE MONOPRIX, C'EST NOUS QUI LA PRODUISONS !**

Les difficultés financières du Groupe Casino sont la conséquence des choix stratégiques désastreux des patrons...ce n'est pas aux salariés MONOPRIX de les payer ! En 5 ans, notre enseigne est passée de 22 000 à 18 000 salariés... un massacre pour l'emploi et pour les conditions de travail de celles et ceux qui restent.

Les cadences augmentent, les salaires stagnent... et maintenant les magasins sont ouverts toute la journée le dimanche ! La direction a même inventé les dimanches « autonomes », avec seulement des vigiles présents dans le magasin... belle manière de remercier celles et ceux qui travaillent au quotidien pour aider les clients !

**NOUS VOULONS UN MODÈLE OÙ L'HUMAIN EST RESPECTÉ, SALARIÉ OU CLIENT !**

